

Beijing et Moscou échangent des vues sur la situation en Syrie et dans la péninsule coréenne



Moscou, 15 avril (RHC)- Le ministre des affaires étrangères de la Chine Wang Yi et son homologue russe, Sergueï Lavrov ont dialogué par téléphone sur les liens bilatéraux ainsi que sur la situation en Syrie et dans la péninsule coréenne.

En ce qui concerne la situation en Syrie, Wang Yi a signalé que l'indépendance, la souveraineté et l'intégrité territoriale de la Corée du Nord doivent être respectées.

Il a qualifié de priorité la réalisation d'une investigation spécialisée sur l'utilisation d'arme chimiques dans ce pays.

Au sujet de la péninsule coréenne, Wang Yi a mis l'accent sur le fait qu'éviter la guerre et le chaos dans la péninsule coïncide avec les intérêts communs de la Chine et de la Russie.

Pour sa part, Sergueï Lavrov a indiqué que la Russie est en faveur d'une investigation juste sur les armes chimiques en Syrie, aussitôt que ce sera possible, et de la reprise du dialogue sur le thème de la péninsule coréenne.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/127118-beijing-et-moscou-echangent-des-vues-sur-la-situation-en-syrie-et-dans-la-peninsule-coreenne>



Radio Habana Cuba